

El lado B de los abogados Juan Ignacio Correa, Cristóbal Jimeno y Jorge del Río



Juan Ignacio Correa



Cristóbal Jimeno.



Jorge del Río.

Por Ximena Pérez Villamil

No todo son códigos y demandas para los abogados. Juan Ignacio Correa, socio de Correa Squella, acaba de lanzar su tercera novela. Titulada Cain, aborda la violencia en Chile: desde 1882 cuando se fusiló a los autores de dos crímenes -en Chicureo y Coelemu- con una asistencia masiva, hasta el 18 de octubre de 2019, el día que estalló la revuelta.

Basada en hechos reales, aborda episodios como los crímenes de la Dina (Orlando Letelier, Carlos Prats y el intento a Bernardo Leighton), para lo cual realizó una larga investigación histórica.

Escribía todas las mañanas de 7 a 9:30 y después defendía a la AFP Capital en las demandas por indemnización para sus afiliados en el caso La Polar, que ganó, y contra las sociedades cascadas de Julio Ponce en la causa del mismo nombre, que sigue en primera instancia.

Desde 1988, Jorge del Río, socio de López, Escobar, del Río, ha publicado diez libros de poesía que define como existencial-metafísica. Acostumbraba a escribir dos días a la semana -entre 7 y 9 AM- y los fines de semana, pero desde hace cinco años lo hace cuando se inspira, principalmente en la

playa. En paralelo se dedica a los arbitrajes -pertenece a la nómina del CAM de la Cámara de Comercio de Santiago- y prepara un nuevo libro para este año.

Una única incursión es la del litigante Cristóbal Jimeno, socio de Gutiérrez Waugh Jimeno & Asenjo, quien destinó tres años y medio junto a su mujer, la periodista Daniela Mohor, a escribir La Búsqueda.

Lanzado en julio de 2022, relata desde un punto de vista personal y no político la desaparición de su padre Claudio Jimeno, sociólogo y miembro del Centro de Estudios de Opinión Pública durante el gobierno de Salvador Allende.

Reconstruye la investigación judicial de la ministra en visita, Amanda Valdovinos, quien logró dar con algunos restos de su padre en el recinto militar de Peldehue.

Solo escribió de noche -desde las 21 hasta las 23 y más- porque fueron muy intensas las defensas de los tenedores de bonos chilenos en el Capítulo 11 al que se acogió Latam en Estados Unidos y la de Transbank en la Corte Suprema en los casos relacionados con el sistema de tarifas.

Con cinco ediciones y diez mil ejemplares vendidos, lo que lo convierte en un best seller, ganó los premios de la Municipalidad de Santiago y del Consejo Nacional del Libro en las categorías referencial (autobiografías) y memorias, respectivamente.